

Liebe Mitglieder und Freunde unseres Vereins,

das Jahr 2021 neigt sich dem Ende entgegen. Auch dieses Jahr war wieder ein schwieriges Jahr für den Verein, denn der Einfluss durch die Coronapandemie machte uns allen das Leben schwer. Anfang des Jahres waren die Sportstätten komplett gesperrt und nur dank der Videoangebote war ein Sportangebot überhaupt möglich. Dieses Angebot wurde von vielen Mitgliedern gerne angenommen. Auch das Angebot für Familien fand großen Zuspruch. Wir bedanken uns bei allen Übungsleitern, die sich dafür engagiert haben. Seit einiger Zeit können die Sportangebote – wenn auch unter Einschränkungen – wieder wahrgenommen werden. Aber die Vorschriften ändern sich fast täglich und müssen kommuniziert werden.

Bedanken möchten wir uns besonders bei unseren Mitgliedern, die uns auch in dieser schwierigen Zeit die Treue gehalten haben und bei denen, die neu in unseren Verein eingetreten sind.

Wie Ihr sicher alle wisst, wurde auf der letzten Mitgliederversammlung der Vorstand neu gewählt. Leider konnte das Amt des 1. und 2. Vorsitzenden nicht besetzt werden. Das stellt den „Restvorstand“ vor große Herausforderungen und erfordert zusätzliche Arbeit. Wir bitten Euch alle, bei der Suche nach Mitgliedern zu helfen, die sich ehrenamtlich im Vorstand engagieren möchten. Mit Jan Lichtenstein wurde bereits ein neues Mitglied als Beisitzer im Vorstand gefunden.

Bedanken möchten wir uns an dieser Stelle ganz herzlich bei Horst Schmidt, der von 2007 bis 2021 als 2. Vorsitzender die Vorstandsarbeit maßgeblich geprägt und unterstützt hat und in manchen Jahren sogar das Amt des 1. und 2. Vorsitzenden auszufüllen hatte. Und das alles, obwohl sein Arbeitsplatz im Ruhrgebiet ist. Danke Horst!

Es gibt aber auch Erfreuliches zu berichten. Wir haben auf der Mitgliederversammlung – die erst im September stattfinden konnte - eine neue Abteilung Basketball gegründet. Alle, die Interesse an dieser Sportart haben, sind herzlich willkommen. Wir wünschen der neuen Abteilung viel Erfolg.

Erfreulich ist auch, dass der Bau des „Gesundheits- und Fitnessstreffs“ begonnen hat. Wir hoffen, dass die Arbeiten im Sommer 2022 fertiggestellt werden und diese Anlage dann allen Bürgern zur Verfügung gestellt werden kann.

Für das bevorstehende Weihnachtsfest wünschen wir Euch einige Tage der Ruhe und Besinnlichkeit, für das kommende Jahr 2022 Dir und Deinen Angehörigen beste Gesundheit und Wohlergehen.

Euer  
Vorstand

Abgabe von Bescheinigungen zur Ermäßigung des Mitgliedsbeitrages

Wir bitten alle Mitglieder, die eine Ermäßigung des Erwachsenenbeitrages auf Grund von Schule, Ausbildung, Studium, vorzeitiger Rente etc. beantragen möchten, um **Vorlage** einer entsprechenden **Bescheinigung** bis zum **10.1.2022**.

**Die Abbuchung der Mitgliedsbeiträge erfolgt am 2.2.2022**

Den Mitgliedsbeitrag für 2022 werden wir mit einer SEPA-Lastschrift zu der Gläubiger-Identifikationsnummer DE51ZZZ0000044156 einziehen. Die **Abbuchung** der Beiträge erfolgt am **2.2.2022**. Wir bitten Euch, für Kontodeckung zu sorgen. Falls sich die Kontoverbindung geändert hat, bitten wir um Mitteilung bzw. um Erteilung eines neuen SEPA-Lastschriftmandates bis zum 10.1.2022.

Es gelten für 2022 unverändert folgende Mitgliedsbeiträge:

Aktive Erwachsene	€ 92,00
Kinder und Jugendliche bis 18 Jahre	€ 48,00
Studenten, Auszubildende	€ 48,00
Familienbeitrag	€ 182,00
Aktive Rentner	€ 60,00
Passive Rentner	€ 23,00
Passive Erwachsene	€ 39,00

Euer Vorstand

Baubeginn Gesundheits- und Fitnesstreff in Rosbach!

Nach langer Planungsphase haben die Bauarbeiten für den Gesundheits- und Fitnesstreff im Sportzentrum Rodheim begonnen. Der Vorstand der SG Rodheim freut sich, dass trotz der hohen Auslastung von geeigneten Firmen, der Auftrag zur Errichtung an die kompetente Fa. Heus-Sportstättenbau erteilt werden konnte. Abhängig von der Witterung in den nächsten Monaten ist eine Fertigstellung im Sommer 2022 geplant.



Als sinnvolle Ergänzung der bestehenden Sportangebote entsteht eine attraktive öffentlich zugängliche Sportanlage für alle Generationen mit einem Fitnessgarten, einer Calisthenics- und Parcouranlage, ein Mehrzweckspielfeld für jede Jahreszeit, ergänzende Sport- und Bewegungsgeräte für die alltägliche Bewegungsförderung und gesundheitsfördernde Verweilmöglichkeiten für alle Generationen.



Die SG Rodheim ist mit dem Projekt Gesundheits- und Fitnesstreff bei dem DOSB-Wettbewerb „Sterne des Sports“ Landespreisträger 2021. Das Projekt wird von der Stadt Rosbach und dem Land Hessen gefördert sowie von unserem Hauptsponsor Mainova und der Volksbank-Mittelhessen unterstützt.

## SG Rodheim und Bauhof bepflanzen Erdwall

Als gemeinsame Aktion für 2021 ergänzten der Bauhof und die SG Rodheim Anfang Dezember die Bepflanzung des Erdwalls an der Petterweiler Straße mit ca. 75 unterschiedlichen Strauchpflanzen und 2 Bäumen, die von der Stadt bereitgestellt wurden. Alle Beteiligten hoffen jetzt auf ausreichend Niederschläge, damit die Strauchpflanzen und Bäume anwachsen und gut gedeihen können. Zusammen mit der aktuellen Pflanzaktion sind jetzt insgesamt ca. 500 Strauchpflanzen und 4 Bäume auf dem Erdwall eingepflanzt.



Aufgrund der trockenen Sommer in 2017, 2018 und 2019 sind viele Strauchpflanzen trotz fleißigem Wässern durch die Volleyballabteilung nicht angewachsen. Diese Verluste versuchen die SG Rodheim und der städtische Bauhof mit Nachpflanzungen auszugleichen.

Die SG Rodheim unterstützt die Stadt Rosbach seit 2012 jährlich mit Pflanzarbeiten auf dem Erdwall parallel an der Petterweiler Straße. Ziel der Pflanzarbeiten ist, die oft störenden westlichen Winde zugunsten des Sportzentrums zu vermindern und eine optische Verbesserung am Ortseingang von Rodheim zu erreichen.



## Der Weg ist das Ziel, die Rast die Motivation!

[wandern@sgradheim.de](mailto:wandern@sgradheim.de)



### Abteilung Leichtathletik: Wandern „Dehamm im Daunus“

Der Taunus war das Ziel unserer diesjährigen Herbstwanderung am 24. Oktober 2021. Von dem Treffpunkt Sportzentrum fuhren wir gemeinsam bei schönstem Herbstwetter zum Ausgangspunkt der Wanderung nach Wehrheim-Friedrichstahl. Hier startete unsere ca. 5-stündige Tour. Angekommen an der Ottohütte, oberhalb von Kransberg, konnten wir den Blick auf das Kransberger Schloss genießen.

Der weitere Wanderweg verlief in Richtung Wernborn. Während einer Rast genoss man die Sonne und nach etwa 14 Kilometer vorbei an Angelteichen und den Felsen im Michelbachtal, erreichten wir den Ort Maibach.

Herrliche Fernblicke mit buntem Herbstlaub warteten in Richtung Langenhain-Ziegenberg. Von dort ging es über einen längeren Anstieg zurück zum Ausgangspunkt der 18 Kilometer langen Wanderung.

Die „Müllers“ im Bürgerhaus Rodheim sorgten für das leibliche Wohl nach einem sehr schönen Wandertag.

Mit den Planungen für das Jahr 2022 werden wir Anfang des Jahres beginnen und Euch bekanntgeben.



### In eigener Sache...

Für weiterführende Informationen sind einige Überschriften der Artikel im Newsletter mit unserer Homepage verlinkt.

Der Newsletter lebt von den Berichten aus den Abteilungen. Teilt uns Eure Termine, Nachrichten und Beiträge gerne für eine der nächsten Ausgaben mit.

Sendet Eure Beiträge an [redaktion@sgradheim.de](mailto:redaktion@sgradheim.de).

Der Redaktionsschluss ist immer am 15. des jeweiligen Monats. Ihr könnt uns unterstützen, indem Ihr Eure Beiträge in der Schriftart Arial 11Pt. einsendet. Dafür vielen Dank.